
Die Adventszeit ist da. 
Auch in diesem Jahr wird es Advent und Weihnachten! Warum auch nicht? 

Corona verhindert bzw. minimiert u. a. unsere zwischenmenschlichen Kontakte und 

Begegnungen. Da Virus schränkt uns ein und verlangt uns so Manches ab, 

vornehmlich Geduld und Disziplin. Aber deshalb fällt weder Advent noch 

Weihnachten aus! Sicherlich wird es in diesem Jahr anders sein. 

Besinnen Sie sich dennoch und nehmen das Eigentliche von Advent und 

Weihnachten wahr: Gottes Liebe, die ihn Mensch werden und sich zu uns 

bekennen ließ! 

Entsprechend haben wir, Christiane von 

Eicken, Presbyter Gerd Ludewig und 

Pfarrer Uwe Riese, am Freitagabend 

den Adventsstern in der Ev. Stadtkirche 

aufgehängt. Sein Licht möge uns daran 

erinnern, dass unser Leben erhellt wird 

– wie es der Prophet Jesaja einst sagte: 

„Das Volk, das im Finstern wandelt, 

sieht ein großes Licht“ 

Und über denen, die da wohnen im 

finstern Lande, scheint es hell!“ 

(Jesaja 9,19). 

 

Schöne, gesegnete Adventszeit. 

Pfarrer Uwe Riese 

 


